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“PaPel do governo é criar oPortunidades e conectar 
com quem mais Precisa”, afirma gracinha caiado 

lançamento da segunda etapa do impulso go

Nova fase do programa, que visa oferecer R$ 1,3 bilhão em diversos serviços como 
capacitação, crédito e consultoria, foca nas pequenas e médias empresas
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Goiás envia helicóptero com sete 
bombeiros ao Rio Grande Sul

Sete homens do Co-
mando de Opera-
ções Aéreas do Cor-

po de Bombeiros Militar 
de Goiás (CBM) partiram 
em deslocamento de he-
licóptero, na manhã des-
ta segunda-feira (13/05), 
para atuar no salvamento 
e apoio às vítimas das en-
chentes no Rio Grande do 
Sul. A equipe vai substi-
tuir 21 servidores que es-
tavam em missão desde o 
dia 3 de maio e retorna-
ram a Goiânia no último 
domingo (12). O grupo re-
alizou 230 salvamentos, 
entre pessoas e animais.

“Quero cumprimentá-
-los pela garra, determi-
nação e coragem com que 
estiveram lá, junto com 
caminhonetes, caminhões, 
cães farejadores e barcos. 
Esse trabalho é motivo 
de orgulho para todos os 
goianos”, agradeceu o go-
vernador Ronaldo Caia-
do. Os bombeiros foram 
recebidos pelo comando 
da corporação na sede 
do 1º Batalhão, no centro 
de Goiânia, onde também 

descarregaram os equipa-
mentos e concederam en-
trevistas à imprensa.

De acordo com o 
comandante-geral, Wa-
shington Luiz Vaz Júnior, 
a troca é necessária para 
evitar o cansaço extremo 
e possíveis danos psico-
lógicos aos bombeiros, 
conforme determinam 
padrões nacionais e in-
ternacionais de salva-
mento. Ele garantiu que 
as tropas goianas conti-
nuarão prestando apoio 
no local da tragédia. “A 
tripulação do helicóptero 
está descendo e vai per-
manecer de 7 a 10 dias. 
Assim que ela estiver fa-
zendo retorno após sua 
missão, outra equipe vai 
descer”, reforçou.

O envio de grupamen-
to aéreo deve possibilitar 
o acesso a municípios 
que seguem totalmen-
te isolados, sem trânsito 
por terra. “A ideia é usar 
helicópteros com maior 
capacidade, como o nos-
so, para levar alimentos, 
resgatar as pessoas que 

precisam e visualizar o 
que nós temos nesses 
municípios mais distan-
tes”, acrescentou Vaz. 
Além dos sete bombeiros 
goianos enviados hoje, 
um piloto de drone conti-
nua no Rio Grande do Sul 
realizando mapeamento 
de pontes atingidas. 

Missão
O tenente Luiz Hen-

rique Salomão destacou 
que o cenário encontrado 
na região de Porto Alegre 
foi de devastação: “Pare-
cia cena de filme. O cen-
tro de Porto Alegre estava 
todo sem energia, a água 
do Guaíba estava quase 

tomando a rodovia e foi 
ali que caiu a nossa ficha”, 
disse. Além das centenas 
de salvamentos, os bom-
beiros militares de Goiás 
evacuaram dois hotéis 
que estavam sendo uti-
lizados como abrigo por 
cerca de 250 pessoas. 

No entanto, para ele a 
maior dificuldade foi en-
contrada no município de 
Eldorado do Sul. “Como 
havia suspeita de presen-
ça de facções, atuamos 
junto com a força policial 
para evacuar um colégio 
que estava servindo de 
base para as vítimas. Es-
tava difícil navegar e ti-
vemos que fazer os resga-

tes no braço”, contou. Em 
alguns pontos, o nível da 
água estava tão alto que 
os bombeiros precisaram 
deitar nas embarcações 
para não encostar na rede 
elétrica.

Em São Valentim do 
Sul, a equipe conseguiu 
localizar o corpo de uma 
vítima que era procura-
da há oito dias. “Em um 
prazo de cinco minutos, 
conseguimos localizar 
esse corpo com a ajuda 
dos cães. Foi um alívio 
tremendo para a família, 
porque eles já estavam 
sem esperanças”, disse o 
tenente. Segundo o mili-
tar, um animal consegue 

“varrer” uma área equi-
valente à vistoriada por 
10 homens, o que foi de 
“fundamental” importân-
cia para o trabalho.

Cuidados
De volta a Goiás, a equi-

pe do CBM vai passar por 
uma avaliação clínica no 
Comando de Saúde da 
corporação, já que entrou 
em contato com diversos 
tipos de agentes biológi-
cos, como vírus e bactérias, 
durante as operações de 
resgate. Os animais devem 
receber acompanhamento 
de médicos veterinários. Já 
as viaturas e equipamen-
tos vão passar por 

equipe especializada em operações 
aéreas substitui grupo com 21 
bombeiros que ficou oito dias em solo 
gaúcho e realizou 230 salvamentos Fo

to
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Missão cumprida: 21 bombeiros militares posam para foto oficial, após retorno de missão no Rio Grande do Sul
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imPulso Go

“Papel do governo é criar oportunidades e conectar 
com quem mais precisa”, afirma Gracinha Caiado

Principais geradoras 
de emprego e riqueza 
em território goiano, 

as pequenas e médias em-
presas representam 90% de 
todos os negócios formais 
existentes, de acordo com 
informações da Federação 
das Indústrias do Estado 
de Goiás (Fieg). A segunda 
etapa do programa Im-
pulso GO, lançada nesta 
segunda-feira (13/05) pelo 
Governo de Goiás, por meio 
da Secretaria de Estado da 
Retomada, tem o objetivo 
de fortalecer este segmen-
to. Coordenadora do Goiás 
Social, a primeira-dama Gra-
cinha Caiado participou do 
evento, ao lado de secretários 
estaduais, representantes de 
entidades do setor produtivo 
e empreendedores.

Gracinha destacou o 
papel do governo de “criar 
oportunidades” e de “conec-
tar oportunidades com as 
pessoas que mais precisam”. 
Para ela, não há como olhar 
para o social sem apoiar os 
pequenos e médios empre-

endedores. “Não adianta di-
zer que o Estado vai bem se 
as pessoas não estão bem. 
Nosso trabalho é fazer com 
que todo o crescimento eco-
nômico, toda a riqueza gera-
da, se traduza em qualidade 
de vida para as pessoas”, 
pontuou. “Como o governa-
dor Ronaldo Caiado gosta 
de dizer e não me canso de 
repetir, o melhor programa 
social é o emprego.”

O Impulso GO Pequenas 
Empresas oferece mais de 
R$ 1,3 bilhão para financia-
mentos, além de garantia a 
crédito, capacitação e outras 
oportunidades. A estrutura 
montada no Centro Cul-
tural Oscar Niemeyer, em 
Goiânia, segue aberta para 
atender micro, pequenos e 
médios empreendedores 
até terça-feira (14/05). O 
horário de funcionamento 
é das 9h às 16h.

O secretário César Mou-
ra reforçou que a atenção 
às pequenas e médias em-
presas é considerada pauta 
importante pelo Governo 

de Goiás. A intenção do Im-
pulso GO nesta etapa, de 
acordo com o secretário, 
é mostrar todas as ações 
estaduais voltadas a estes 
segmentos de negócios e 
a razão pela qual o apoio 
é necessário. “São eles que 
fortalecem nossa economia 
local e respondem por mais 
de 90% da mão de obra do 
país. Se Goiás apresenta nú-
meros favoráveis na econo-
mia hoje, é porque lá atrás, 
em 2020, o primeiro ato da 
nossa pasta foi salvar es-
ses empreendimentos com 
renegociação de débitos, 
com juro zero, e outras 
ações”, relembrou.

O presidente da Agência 
de Fomento de Goiás S.A 
(GoiásFomento), Eurípedes 
José do Carmo, citou que ape-
nas em 2024 já foram em-
prestados recursos para mais 
de 400 pequenas empresas 
goianas. “Elas têm nos pro-
curado e buscamos facilitar a 
vida delas para que peguem 
os recursos, invistam e gerem 
emprego e riqueza. Esse go-

verno é vitorioso porque tem 
projetos maravilhosos como 
esse”, afirmou ele.

A Companhia de Desen-
volvimento Econômico de 
Goiás (Codego) anunciou a 
destinação de uma área no 
Distrito Agroindustrial Nor-
berto Teixeira (Dianot), em 
Aparecida de Goiânia, para o 
estabelecimento de empre-
sas a serem selecionadas 
por meio de processo seleti-
vo. “O nome Impulso é mui-
to adequado porque esse é 
o recado que queremos dar: 
de que Goiás é uma terra 

de oportunidades para to-
dos, para a grande empre-
sa que quer ficar maior e 
para os pequenos, médios 
e microempresários que 
querem crescer”, frisou o 
presidente da autarquia, 
Francisco Júnior.

Atendimentos
O Impulso GO Peque-

nas Empresas está dispo-
nível para interessados 
em abrir uma empresa até 
empreendedores que que-
rem investir na ampliação 
e fortalecimento dos seus 

negócios, que estejam no 
parâmetro de pequeno por-
te: faturamento anual entre 
R$ 360 mil e R$ 4,8 milhões 
e de 10 a 49 colaboradores. 
Entre as ações previstas 
estão: apoio a feiras locais, 
capacitação; formação em 
comércio exterior; crédi-
to social; participação em 
eventos locais; garantia a 
crédito; consultoria para 
acesso a crédito; transfor-
mação digital; espaço em 
distrito industrial; divulga-
ção e networking interesta-
dual; e quitação de dívidas.

Nova fase do programa, que visa oferecer R$ 1,3 bilhão 
em diversos serviços como capacitação, crédito e 
consultoria, foca nas pequenas e médias empresas 
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Gracinha Caiado participa da abertura do Impulso GO Pequenas Empresas: 
crescimento e riqueza devem se traduzir em qualidade de vida para a população

EcoNomia

No primeiro mês de vigência, “Negocie Já” 
supera R$ 1 bilhão em recursos movimentados 

Em vigor desde 1° de 
abril, o Negocie Já – Pro-
grama de Regularização 
Fiscal do Governo de Goi-
ás – contabiliza resultado 
expressivo. Com um total 
de R$ 1,01 bilhão em dí-
vidas fiscais negociadas, 
o programa atraiu a ade-
são de 42 mil contribuin-
tes. Do total negociado, R$ 
762,72 milhões represen-
tam o volume parcelado e 
R$ 247,91 milhões ingres-
saram por meio de paga-
mento à vista ou primeira 
parcela. O balanço foi di-

vulgado pela Secretaria 
da Economia de Goiás, por 
intermédio da Superinten-
dência de Recuperação de 
Crédito (SRC).

De acordo com a secre-
tária da Economia, Selene 
Peres, o programa dá ao 
contribuinte a oportunida-
de de regularizar sua situ-
ação junto à Receita Esta-
dual. “O Negocie Já ganhou 
ainda mais importância 
após a pandemia porque 
várias empresas, e mesmo 
pessoas físicas, deixaram 
de honrar com seus com-

promissos tributários em 
virtude das dificuldades fi-
nanceiras geradas pela cri-
se. O governo, muito aten-
to a essa questão, resolveu 
instituir o programa”.

O Negocie Já admite re-
dução de juros e multa em 
até 99% nos pagamentos 

imediatos. Ao todo, foram 
quitados 61 mil autos de 
infração. Em outros 32 mil 
processos, os contribuintes 
preferiram o parcelamento 
dos débitos.

Por categoria de tribu-
tos (negociados/quitados), 
o ICMS representa o maior 

volume de recebimento, 
com R$ 153,12 milhões 
quitados; seguido do IPVA, 
que soma R$ 58,16 mi-
lhões; na sequência vêm 
as penalidades pecuniárias 
(descumprimento de obri-
gações acessórias), que so-
mam R$ 18,64 milhões; e, 
por último, o ITCD, com R$ 
17,98 milhões. O total arre-
cadado no primeiro mês de 
vigência do programa foi 
de R$ 247,91 milhões.

Selene explica a apli-
cação do recurso. “Esse 
aumento de arrecadação 
será revertido na provi-
são de mais bens públi-
cos para os contribuintes, 
educação, saúde e segu-
rança pública. São recur-
sos que ingressam no or-
çamento estadual e serão 
alocados em despesas em 

benefício da população”.

Carteira
No contexto do pro-

grama “Negocie Já”, a 
carteira de parcelamento 
corresponde, na totalida-
de, a um montante de R$ 
762,72 milhões em tri-
butos devidos aos cofres 
da Fazenda Estadual. O 
maior volume de recur-
sos devidos é atribuído 
ao ICMS, registrando R$ 
701,73 milhões, seguido 
do IPVA, com R$ 30,31 
milhões. Já o ITCD cor-
responde a R$ 22,03 mi-
lhões, e as penalidades 
pecuniárias totalizam R$ 
8,65 milhões. Esses nú-
meros destacam a impor-
tância e a abrangência do 
programa na busca pela 
regularização fiscal.
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Secretaria de Economia oferece oportunidade para contribuinte 
regularizar situação fiscal junto ao estado

Programa de Regularização Fiscal do 
Governo de Goiás permite redução de 
juros e multa em até 99% e já teve a 
adesão de 42 mil contribuintes 
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arrecadação histórica

Aparecida é Show 2024 arrecada mais de 300 
toneladas de alimentos em cinco dias de evento

aparecida de Goiânia 
brilhou em mais um 
ano de Aparecida 

é Show. Nesses cinco dias 
de evento, mais de 250 
mil pessoas prestigiaram 
os shows com atrações 
nacionais e o tradicional 
rodeio. A festa foi encer-
rada neste domingo com 
a dupla Israel e Rodolffo e 
os DJs Wam Baster e Jiraya 
Uai. Segundo a Secretaria 
de Assistência Social fo-
ram arrecadados mais de 
300 toneladas de alimen-
to em uma campanha de 
solidariedade histórica em 
prol do Rio Grande do Sul, 
atingido pelas chuvas e 
enchentes neste ano.

“A festa deste ano su-
perou nossas expectativas 
em todos os aspectos, seja 
em público, arrecadação 
de alimentos e seguran-
ça para as pessoas. Foram 
dias de música boa, família 
reunida, comércio movi-
mentado e uma oportuni-
dade de mostrar o poder 
solidário da nossa cidade. 
O Aparecida é Show fina-
liza hoje com um senti-
mento de saudades já para 
o próximo ano”, afirmou o 
Prefeito Vilmar Mariano.

Todos os alimentos ar-
recadados nesta edição 
serão doados para a popu-
lação do Rio Grande do Sul 
que sofre com as chuvas e 
as enchentes. Segundo a 
secretária de Assistência 
Social, Sulnara Santana, 
foram mais de 300 tonela-
das arrecadadas em cinco 
dias de festa. “A população 
abraçou esta ideia e doou, 
as pessoas de municípios 
vizinhos também se uni-

ram a essa causa e isso nos 
deixa com um sentimento 
de gratidão”, pontuou.

A dupla Israel e Rodol-
ffo falou do sentimento 
de voltar à cidade e subir 
ao palco na última noite 
do Aparecida é Show. “A 
gente fica muito feliz de 
voltar para Aparecida pois 
aqui nós estamos cantan-
do em casa. Uma edição 
animada dessa, que arre-
cadou bastante alimento 
deixa tudo mais especial 
para a gente e para o nos-
so público”, comentou.

O Aparecida é Show 
também se provou mais 
uma vez a casa do rodeio 
goiano. Com disputas de 
laço e montaria, a cidade 
tem se firmado como uma 
das mais influentes no ce-
nário do rodeio goiano. A 
grande final foi realizada 
na noite de domingo e 
consagrou Eugênio Entony 
como campeão. O top 5 foi 
formado por Liuber Lima, 
Liocadio Henrique, Erik 
Gabriel e Rômulo Souza.

O deputado estadual 
Veter Martins ressaltou a 
importância do Aparecida 
é Show. “Mais um ano a 
cidade tem uma festa a al-
tura do povo aparecidense, 
bonita, bem organizada e 
segura. Cada show melhor 
que o outro e a gente vê 
que a população aprova e 
participa todas as noites. 
Este ano de forma ainda 
mais especial com a sensi-
bilidade do Prefeito Vilmar 
e da primeira dama em 
doar todo o alimento arre-
cadado aos nossos irmãos 
do sul”, apontou.

José Roberto veio de 

Bela Vista de Goiás com a 
família para acompanhar 
o rodeio de Aparecida. Se-
gundo ele, o evento já é 
tradição. “Só tenho a pa-
rabenizar vocês por toda 
essa organização. A gente 
veio do interior para ver 
essa festa e está sendo só 
alegria”, comentou.

A festa também atrai 
comerciantes que veem 
nos dias de evento uma 
oportunidade para fatu-
rar. Sandro Antônio mon-
tou uma banca de pastel 
e segundo ele esse ano 
o faturamento foi maior 
que o ano passado. “Eu 
costumo dizer para as 
pessoas que o Aparecida 
é Show está se tornando 
uma das maiores festas 
do país e isso se reflete 
nas vendas. Do ano pas-
sado para cá a gente sen-
tiu uma diferença grande 
no faturamento”, afirmou.

Ao longo dos anos o 
Aparecida é Show reúne 
músicos e artistas de diver-
sos estilos musicais. Neste 
domingo não foi diferente 

com o Palco da Cultura do-
minado pelo rap e hip hop 
que tem um dia dedicado 
à cena musical, comemo-
rado em 13 de maio. O ob-
jetivo é abraçar artistas 
locais e independentes 
com um espaço dedica-
do às apresentações de 
dança, batalhas de rima 
e expressão da arte li-
gada ao movimento hip 
hop do município.

A vereadora Camila 
Rosa participou da última 
noite de rodeio e enal-
teceu o trabalho da Pre-
feitura. “A cada ano que 
passa o Aparecida é Show 
fica melhor. Este ano são 
muitos motivos para ce-
lebrar uma festa tão mar-
cante e tão bonita quanto 
essa. Tudo muito bem or-
ganizado desde a entra-
da até a saída e isso traz 
uma experiência ainda 
melhor para toda popula-
ção que vem acompanhar 
os shows”, afirmou.

Os cinco dias de fes-
ta foram embalados por 
Maria Marçal e Fernandi-

nho na quarta-feira (08), 
Zé Neto e Cristiano, Cín-
tia Souza e CL a Posse na 
quinta (09), Barões da Pi-
sadinha, Zé Ricardo e Thia-
go e Dj Low na sexta (10) 
e Gustavo Mioto e Vinicius 
Cavalcante no sábado.

O secretário de Re-
lações Institucionais 
Vanilson Bueno afirma 
que os preparativos já 
começaram para o pró-
ximo ano. “O Aparecida 
é Show 2025 já come-
çou a ser pensado e nós 
queremos continuar fa-
zendo uma festa mais 
bonita que a outra. Es-
peramos todo mundo 
aqui ano que vem para 
viver com a gente esta 
experiência”, destacou.

Sustentabilidade
Este ano a Prefeitura 

de Aparecida firmou uma 
parceria com o Instituto 
Ideias Urbanas e coope-
rativas de reciclagem do 
município para o recolhi-
mento de materiais orgâ-
nicos, plásticos, alumínio e 

papel. Segundo o instituto 
foram recolhidos aproxi-
madamente 10 toneladas 
de materiais que serão 
processados e reutilizados.

Livia Souza represen-
tante da cooperativa de 
materiais recicláveis de 
Aparecida conta que essa 
oportunidade traz uma 
nova perspectiva para os 
cooperativistas da cidade. 
“A gente só agradece ao 
Prefeito Vilmar pelo reco-
nhecimento e por forta-
lecer as cooperativas de 
reciclagem. Os materiais 
recolhidos aqui serão reci-
clados e os orgânicos vão 
se transformar em com-
posto natural. Então além 
de eficiente ajuda o meio 
ambiente”, frisou.

Presentes
Participaram do encer-

ramento do Aparecida é 
Show os vereadores Amen-
doim, Roberto Chaveiro e 
Camila Rosa, o deputado 
estadual Veter Martins, 
membros do secretariado 
municipal e lideranças.

Festa se encerrou neste domingo 
com show de Israel e Rodolffo com 
arrecadação histórica e amparo ao 
povo gaúcho afetado pelas enchentes Fo
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ações solidárias 
no rs

O Grupo Petrópolis, maior 
cervejaria com capital 100% 

nacional do País, intensificou as 
ações de apoio à população do 

Rio Grande do Sul atingida pelas 
enchentes nos últimos dias. Além 

da doação demais de mais de 
64 mil litros de água mineral ao 

Estado, o Grupo tem se dedicado 
a apoiar as famílias dos seus 

colaboradores e os proprietários 
de pontos de venda que foram 

atingidos pela enchente.  O Grupo 
está estruturando ações de apoio 

a comerciantes donos de bares, 
restaurantes, supermercados, lojas 

e mercearias nas regiões mais 
afetadas pelas chuvas, para dar 

suporte no enfrentamento desse 
momento mais crítico e, também, 

quando o nível da água baixar.  

oportunidade 
acadêmica nos eua

 No próximo dia 15 de maio, às 
15h, a unidade da Casa Thomas 

Jefferson em Goiânia recebe a visita 
da Vice-Cônsul dos Estados Unidos, 

Lauren Cutler e da Assistente 
Consular Camila Salameno que vão 

palestrar sobre as oportunidades 
de estudo nos Estados Unidos e 

abordar os principais pontos sobre 
os vistos de estudante. A escola 

fica localizada na Rua 1.139, número 
251, no Setor Marista. O evento é 

gratuito.

mostra cultural 
do Cerrado Chega 

à rio Verde
Rio Verde está prestes a se 

envolver em um mergulho vibrante 
na riqueza cultural da região 

com a tão aguardada Mostra 
Cultural do Cerrado - BBQ by Jazz, 
que acontecerá neste sábado, dia 

18 de maio, a partir das 12h, no 
estacionamento do Teatro Lauro 

Martins. O evento promete ser 
uma celebração única da música 
com um repertório bem eclético, 

passando pelo Blues, Jazz e 
Country. E o melhor de tudo: a 

entrada é solidária, com a doação 
de 1 kg de alimento não perecível. 

Os alimentos serão doados para 
instituições em Rio Verde.

Cantor - O cantor goiano Hugo Vitti 
comemorou dois anos de carreira solo 
no último domingo, (12). Em 24 meses, 
ele realizou diversas apresentações por 
inúmeras cidades de Goiás, inclusive a turnê 
“Em Todos os Sentidos”. Hugo Vitti, natural 
de Itumbiara, começou na música logo 
cedo, aos 13 anos. Desde então sempre se 
manteve estudando e aperfeiçoando seus 
talentos. Já em carreira solo, ele conquistou 
fãs em Goiás e em todo o Brasil. O cantor já 
se apresentou ao lado de grandes ícones da 
música brasileira, como Roberta Miranda, 
com quem regravou o sucesso “A Majestade 
o Sabiá”, Fat Family, Tony Garrido e Milton 
Guedes. Atualmente, o cantor trabalha no EP 
“Em Todos os Sentidos”, que será lançado em 
breve em todas as plataformas musicais.

Certificação - O superintendente administrativo da 
Sousa Andrade, Álvaro Coelho, e o CEO da empresa, Murilo 
Andrade, no café da manhã especial que reuniu todo time 
da empresa para comemorar mais um ano de certificação 
da renomada Great Place To Work (GPTW), consultoria 
global que apoia organizações a obter melhores resultados 
por meio de uma cultura de confiança, alto desempenho 
e inovação. Certificada pelo quatro ano consecutivo, 
este ano a empresa atingiu sua mais alta pontuação 
desde o início de sua participação no processo de 
avaliação. Segundo o CEO da empresa, Murilo Andrade, 
a certificação é um reflexo do comprometimento da 
Sousa Andrade com seus colaboradores e sua cultura 
organizacional, que tem priorizado o desenvolvimento 
de práticas e políticas que promovem um ambiente 
inclusivo, colaborativo e de apoio mútuo.

Show - Cantor, compositor e ator, Almir Sater vai se 
apresentar em Goianésia (GO) no dia 17 de maio. O 
evento acontecerá no Clube Campestre de Goianésia 
e pretende reunir cerca 800 pessoas. A festa será em 
comemoração aos 40 anos do Sicoob Coopercred, 
pioneira no ramo de cooperativas de crédito em 
Goiás. Com ingressos à venda a partir de R$ 150,00, 
os participantes terão acesso a um ambiente festivo e 
acolhedor, com serviço open bar e open food.

Espetáculo - Doidas e Santas, a comédia que já conquistou mais 
de 500 mil pessoas pelo Brasil, voltou a rodar o País em turnê que 
comemora os 10 anos do espetáculo. Goiânia recebe a peça estrelada 
por Cissa Guimarães, Giuseppe Oristanio e Josie Antello em três sessões, 
nos dias 7, 8 e 9 de junho (sexta e sábado, às 21h, e domingo, às 17h), no 
Teatro Madre Esperança Garrido. Vendas pelo site www.sympla.com.
br, na Komiketo Sanduicheria da Avenida T-4, e na bilheteria do teatro 
somente nos dias das apresentações (7, 8 e 9 de junho). 
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sistema coca-cola 
Brasil e ação da 

cidadania
Visando contribuir ainda mais para minimizar os 
impactos das enchentes no Rio Grande do Sul e 
impulsionar doações de milhares de brasileiros 

com o direcionamento de recursos emergenciais, 
a ação da Cidadania - maior oNG de combate à 

fome no país - e o Sistema Coca-Cola Brasil se unem 
em matchfunding para angariar doações para as 

comunidades afetadas. Na ação, a cada real doado, 
o valor será dobrado pelo Sistema Coca-Cola Brasil 

– a meta é de que R$1 milhão seja arrecadado. as 
doações serão convertidas em água, alimentos, kits 

de higiene pessoal e colchões. “Neste momento, 
trabalhamos incansavelmente para prestar socorro 

e total apoio aos colaboradores e comunidades 
locais que foram devastadas, com foco nas áreas 

mais vulneráveis” destaca diego Granizo, Vice-
presidente de operações da Coca-Cola Brasil. apesar 
dos desafios enfrentados na logística, desde a última 

quinta-feira, estamos atuando para fazer chegar 
cerca de 500 mil litros de água a quem mais precisa. 

Neste momento de adversidade, essa iniciativa 
pode proporcionar alívio e esperança para aqueles 

que foram impactados por este desastre.”, completa 
o executivo.

expaja 50 anos
A instituição financeira cooperativa de crédito Sicredi 

Cerrado Go, que celebra 50 anos neste 2024, será 
patrocinadora master da exposição agropecuária 

de Jataí (expaja), evento a ser realizado de 25 de 
maio a 2 de junho. Para a feira, a Sicredi levará 

condições especiais, para crédito, consórcios, 
aquisição de animais, maquinários, equipamentos, 
seguros, palestras sobre investimentos e cenários 
econômicos. “O relacionamento próximo é um dos 
nossos diferenciais. estaremos presentes para apoiar 

a concretização de negócios, além de valorizar esse 
evento tão especial no calendário de Jataí”, enalteceu 

Zeir ascari, presidente da Sicredi Cerrado Go.

livro infantil
anavitória, uma das duplas de maior sucesso e 

mais queridas da música popular brasileira inspira o 
livro infantil me conta dois contos das anavitória?, 
lançamento da editora Trix assinado pelo produtor 

musical  e empresário Felipe Simas. Gerente 
de carreira das cantoras, o autor se baseia em 

histórias reais para criar dois universos, que reúnem 
elementos e características de ana Clara Costa e 

Vitória Falcão. A obra, formatada no estilo 2 em 1 
ou “vira-vira”, é carregada de sensibilidade e poesia 

e ganhou contornos coloridos com as ilustrações 
da mestra em artes e design, Luciana Grether. de 

um lado, sob o título “A Caracol do Cabelo da Vi”, a 
narrativa nasce de uma interação corriqueira entre o 
autor e Vitória: os abraços para saudar um ao outro.

 Contabilidade - 
Presidente do Conselho 
Regional de Contabilidade 
de Goiás, Sucena Hummel 
e presidente do Sescon-
Goiás, edson Cândido Pinto 
prestigiaram a sessão 
solene em homenagem 
aos profissionais da 
contabilidade do estado. 
a propositura é do 
presidente da assembleia 
Legislativa do estado de 
Goiás (alego), deputado 
Bruno Peixoto, em alusão 
ao dia do Profissional da 
Contabilidade, celebrado 
em 25 de abril. 

CASACOR - o 
arquiteto alexandre 
milhomem 
apresenta o Studio 
da estilista, na 27ª 
edição da CaSaCoR 
Goiás, que acontece 
de 9 de maio a 23 de 
junho e terá como 
tema “De presente, 
o agora”. o espaço 
do alexandre conta 
com 60 metros 
quadrados, e é 
uma homenagem 
à alagoana martha 
medeiros.

Novo Show - o comediante Thiago Ventura, se 
aproxima mais uma vez da realidade do público, falando 
sobre os amigos, já conhecidos por quem o acompanha, 
relacionamentos e sexualidade na adolescência, de 
forma descontraída, objetiva, compartilhando suas 
experiências e criando um elo direto com a plateia e 
o riso. o humorista apresenta seu sétimo show solo, 
“Novo Show”, em Itumbiara no dia 2 de junho, às 18h, no 
Teatro maria Pires Perillo.

Humorista - o comediante Renato albani desembarca 
em Goiás e apresenta seu mais recente trabalho ‘Zona de 
Conforto’, no dia 7 de junho em anápolis, no Teatro São 
Francisco, às 19h e com sessão extra às 21h. Na Capital, no 
dia 8, no Teatro Rio Vermelho às 18h, e com duas sessões 
extras às 20h e 22h. Já em Caldas Novas acontece no dia 9, 
no Centro de Convenções, às 18h. 
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Presidente Lula deve anunciar auxílio 
financeiro às pessoas atingidas no RS

O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva 
anunciou que deve 

ir ao Rio Grande do Sul 
novamente na próxima 
quarta-feira (15) e prome-
teu o anúncio de medidas 
de apoio financeiro direto 
às pessoas para a recupe-
ração de parte dos bens 
perdidos durante as en-
chentes que varreram di-
versas regiões do estado 
e deixaram centenas de 
milhares de famílias de-
sabrigadas e desalojadas.

A declaração foi dada 
após reunião virtual com 
o governador do Rio Gran-
de do Sul, na tarde desta 
segunda-feira (13), em que 
o governo federal oficiali-
zou o envio ao Congresso 
Nacional de projeto de lei 
com a suspensão da dívida 
do estado com a União por 
três anos, com renúncia to-
tal dos juros sobre a débi-
to durante o período, o que 
permitirá um aporte de R$ 
11 bilhões em recupera-
ção da infraestrutura.

“Amanhã [14], eu que-
ro anunciar uma série de 
medidas para as pessoas 
físicas, ou seja, o recurso 
para que as pessoas que 
perderam suas coisas, 

que precisam comprar al-
guma coisa, recebam re-
cursos da União para que 
possam começar a repor 
parte daquilo que perde-
ram”, disse o presidente.

Uma das medidas em 
discussão é a criação de 
uma espécie de auxílio 
emergencial, similar ao 
adotado durante a pan-
demia de covid-19, para 
socorrer especialmente 
as pessoas que perderam 
suas atividades remune-
radas e estão desempre-
gadas. A medida ainda não 

foi anunciada oficialmente 
pelo governo. 

Lula também convo-
cou para esta segunda 
uma reunião ministerial 
extraordinária com todos 
os ministros para deba-
ter medidas de apoio às 
vítimas das enchentes 
e citou principalmen-
te as famílias que estão 
em abrigos, que somam 
quase 80 mil pessoas. Há 
mais de 538 mil pessoas 
desalojadas de suas casas 
e que estão em casas de 
amigos ou parentes.

“Hoje, eu estou con-
vocando uma reunião 
extraordinária do go-
verno, com todos os mi-
nistros, para que a gen-
te discuta a atuação do 
governo para resolver 
os problemas mais gra-
ves que estamos vendo, 
pela imprensa, pela te-
levisão, pelas conver-
sas, que é a questão dos 
abrigos, de milhares de 
pessoas que estão fora 
de casa e precisam de 
acolhimento”, afirmou.

“Não vamos des-

cansar enquanto o Rio 
Grande do Sul não esti-
ver 100% de pé, venden-

do e emprestando o or-
gulho do povo gaúcho”, 
completou o presidente.

Ele retorna ao 
estado nesta 
quarta-feira Ad

ria
no

 M
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justiça

Moraes manda soltar coronel da PMDF acusado de omissão no 8/1

O ministro Alexandre de 
Moraes, do Supremo Tri-
bunal Federal (STF), con-
cedeu liberdade provisória 
ao coronel Jorge Eduardo 
Naime Barreto, que era 
comandante do Departa-
mento de Operações da 
Polícia Militar do Distrito 
Federal (PMDF) em 8 de 
janeiro de 2023, quando as 
sedes dos Três Poderes, em 
Brasília, foram invadidas 
e depredadas por apoia-
dores do ex-presidente. A 
decisão foi assinada nesta 
segunda-feira (13). 

Naime estava preso 
desde 7 de fevereiro do 
ano passado, sob suspeita 
de não ter cumprido seus 
deveres funcionais duran-
te os atos golpistas. Em 
fevereiro deste ano, ele se 

tornou réu no caso, junto 
com outros seis integran-
tes da antiga cúpula da 
PMDF. 

Para Moraes, Naime não 
representa mais risco à 
apuração do caso, uma vez 

que passou recentemente 
para a reserva da PMDF, 
não tendo mais ingerência 
em assuntos da corpora-
ção. É o mesmo entendi-
mento que levou à soltura 
de outros quatro coronéis. 

Audiência
Mesmo solto, Naime 

não poderá comparecer a 
uma cerimônia da Ordem 
dos Advogados do Brasil 
(OAB) em que seu filho 
receberá a carteira de ad-
vogado, porque o evento 
coincide com uma audiên-
cia de instrução já marca-
da, decidiu Moraes. 

O coronel deverá, ainda, 
usar tornozeleira eletrôni-
ca e está proibido de sair 
do Distrito Federal. Outras 
medidas cautelares são o 

comparecimento semanal 
em juízo, o recolhimento 
domiciliar noturno e aos 
fins de semana, a proibi-
ção de usar redes sociais e 
a suspensão de eventuais 
autorizações para o porte 
de armas. 

Acusação
Segundo denúncia da 

Procuradoria-Geral da Re-
pública (PGR), Naime co-
meteu os crimes de abo-
lição violenta do Estado 
Democrático de Direito, 
golpe de Estado, dano 
qualificado contra patri-
mônio da União, deteriora-
ção de patrimônio tomba-
do e violação dos deveres 
funcionais, todos pela via 
da omissão. 

Pela peça de acusação, 

ele teria conspirado desde 
o ano anterior, junto com 
os demais denunciados, 
em favor de um levante 
popular pró-Bolsonaro e, 
no 8 de janeiro de 2023, 
deixou deliberadamente 
que os crimes fossem co-
metidos pelos vândalos. 

A PGR disse haver “uma 
profunda contaminação 
ideológica de parte dos 
oficiais da PMDF denun-
ciados, que se mostraram 
adeptos de teorias cons-
piratórias sobre fraudes 
eleitorais e de teorias gol-
pistas”. 

A defesa de Naime nega 
as acusações e alega que 
a PGR não conseguiu de-
linear as condutas supos-
tamente criminosas do 
coronel. 
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Presidente Luiz Inácio Lula da Silva durante reunião sobre as novas 
medidas relacionadas ao Rio Grande do Sul, no Palácio do Planalto. 

Para ministro, ele não 
representa risco pois 
já passou à reserva



8 terça-feira, 14 de maio de 2024esporte

em são paulo

Governo de Goiás apresenta potenciais do 
Complexo Serra Dourada para investidores

o governador em 
exercício, Daniel 
Vilela, apresentou 

o projeto de concessão do 
Complexo Serra Dourada a 
um grupo de investidores 
da Bolsa de Valores (B3), na 
tarde desta segunda-feira 
(13/05), em São Paulo (SP). 
“Queremos construir um 
edital adequado e que seja 
sustentável economica-
mente. Esse é um projeto 
prioritário para o Gover-
no de Goiás, por isso todo 
o time está empenhado”, 
destacou Daniel Viela ao 
detalhar as características 
e potenciais do Distrito de 
Esporte e Entretenimento. 

A reunião para sonda-
gem de mercado abriu 
espaço para a participação 
de potenciais licitantes, 
operadores, investidores, 
fundos, financiadores e 
outros interessados quali-
ficados, bem como atores 
do mercado em geral. A 
contribuição desses agen-

tes é considerada funda-
mental para aprimorar as 
particularidades da futura 
licitação, prevista ainda 
para esse ano. 

Durante a apresentação, 
Daniel Vilela destacou a 
importância estratégica do 
Complexo Serra Dourada 
para Goiás e apontou que 
o Governo do Estado está 
comprometido em revita-
lizar e otimizar o comple-
xo, “tornando-o uma nova 
centralidade para a capi-
tal goiana, levando vida e 
entretenimento 24 horas 
para o local”. Ainda segun-
do ele, “os goianos estão 
ansiosos por essa refor-
mulação, pois o Serra Dou-
rada é um patrimônio da 
memória do nosso estado”.

A expectativa é que 
com a apresentação para 
grupos de investidores, a 
licitação tenha uma am-
pla concorrência, atraindo 
empresas e consórcios in-
teressados em contribuir 

para o desenvolvimento 
do complexo. Além de me-
lhorias físicas, espera-se 
que a concessão impulsio-
ne a economia local, ge-
rando empregos e promo-
vendo o turismo esportivo 
e cultural na região. 

“O investidor precisa de 
segurança jurídica e políti-
ca. E isso vocês vão encon-
trar em Goiás”, afirmou o 
governador em exercício. 
A fala foi complementada 
pelo secretário de Adminis-
tração, Sérvulo Nogueira. 
“Goiás se preparou para es-
ses investimentos. Tivemos 

a reorganização fiscal e or-
ganização administrativa”.

A próxima etapa é a 
elaboração do edital de 
licitação, que vai detalhar 
as condições, critérios e 
prazos para a concessão. 
“Esse é um momento ím-
par para o povo goiano. 
Vamos tornar esse espaço 
uma referência para todo o 
Brasil”, avaliou o secretário 
de Esportes e Lazer, Rud-
son Rosa Guerra.

Complexo
O Estádio Serra Doura-

da é um patrimônio dos 

goianos, com capacidade 
para mais de 38 mil es-
pectadores, já foi palco 
de grandes eventos es-
portivos e culturais. “Sua 
reforma e modernização 
são essenciais para garan-
tir que continue a receber 
competições de alto nível 
e atrações artísticas de 
renome”, salientou o pre-
sidente da Companhia de 
Investimentos e Parcerias 
(Goiás Parcerias), Diego 
Soares, ao destacar que o 
complexo não será priva-
tizado, apenas concedido 
pelo prazo de 35 anos.

O diretor técnico da 
Goiás Parcerias, Heitor 
Camargo, explicou aos in-
vestidores que além do 
estádio, o complexo Serra 
Dourada ainda conta com 
o Ginásio Valério Luiz de 
Oliveira (Goiânia Arena) e 
o Parque Poliesportivo, si-
tuado nos arredores. “Tra-
ta-se de uma infraestrutu-
ra única no Brasil, levando 
em consideração todos 
os aparelhos situados no 
complexo e sua localiza-
ção geográfica”, pontuou.

Modelo de 
modernização

Após análise minuciosa 
de estudos apresentados 
no decorrer de 2023, por 
três consórcios empresa-
riais, o Governo de Goiás 
definiu, em fevereiro de 
2024, a Progen S.A. como 
detentora da melhor pro-
posta de reestruturação 
e modernização do Serra 
Dourada. A empresa tem 
no currículo a reforma e 
revitalização do Estádio 
Pacaembu, em São Paulo 
(SP). A perspectiva é de 
que, após o processo de 
licitação, o contrato seja 
assinado até o fim deste 
ano e as obras se iniciem 
em 2025. O investimento 
mínimo previsto é de R$ 
270 milhões.

Governador em exercício daniel Vilela 
destaca características do distrito 
de esporte e entretenimento 
durante reunião com potenciais 
concorrentes da licitação, prevista 
para o segundo semestre deste ano
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Daniel Vilela apresenta para investidores da B3 o projeto de concessão do Complexo Serra Dourada
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